



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## El príncipe de Mónaco, Caballero de Collar de la Orden del Santo Sepulcro



Las ceremonias de investidura de la Lugartenencia dinámica de Mónaco fueron presididas por el cardenal Fernando Filoni, Gran Maestre de la Orden del Santo Sepulcro, los días 1 y 2 de octubre, en presencia de Mons. Dominique-Marie David, arzobispo de Mónaco y Gran Prior de la Lugartenencia, que pronunció la homilía durante la vigilia de armas.

El príncipe Alberto II, que asistió a la misa de investidura en la catedral de Mónaco el 2 de octubre, recibió al Cardenal en su palacio acompañado por el Gobernador General Leonardo Visconti di Modrone, el Canciller Alfredo Bastianelli, el Lugarteniente de Mónaco, Dr. Hubert Perrin, y miembros de una pequeña delegación de la Orden.

El Soberano dirigió una sesión informativa y a continuación mantuvo un encuentro individual con el Gran Maestre antes de que éste le entregara la insignia de «Caballero del Collar» de la Orden del Santo Sepulcro, en señal de reconocimiento por las acciones llevadas a cabo en Tierra Santa por el Principado de Mónaco. El príncipe Alberto, a su vez, entregó al cardenal Filoni la insignia de una alta distinción en la Orden de los Grimaldi. La visita se completó con la entrega de un cheque para apoyar las actividades de la Orden y un almuerzo en los jardines del palacio. Informaremos ampliamente sobre este acontecimiento histórico en nuestra revista anual, La Cruz de Jerusalén, que se publicará la próxima primavera.

*(octubre de 2021)*